



**An alle Vereinsmitglieder,
Sponsoren und
Freunde des FC Littau**

FC Littau 13er-Club zu Besuch im KKLB im Landessender Beromünster



Joss Schneider (von links), Obmann des 13er-Clubs FC Littau, der bekannte Künstler und Gastgeber WETZ, die langjährige 13er-Club Kassierin und neues Freimitglied FC Littau gutgelaunt mit FC Littau-Präsident Beat Krieger nach der Besichtigung der Kunst- und Kulturobjekte im ehemaligen Gebäude des Landessenders Beromünster.

bk. Es war ein genialer und humorvoller Anlass an diesem Sonntagmorgen, 25. September 2016 im KKLB in Beromünster. Joss Schneider, der aktuelle Obmann des 13er-Clubs FC Littau, lud zum Abschluss seines Obmann-Jahres die Mitglieder zu „Kunst und Kultur im Landessender Beromünster“ ein.

Seit dem Aufbau im Jahre 2011 ist das KKLB bereits jetzt eines der grössten und erfolgreichsten Kunst- und Kulturprojekte der Schweiz.

Die 25 Besucher des 13er-Clubs waren am Schluss der rund 2-stündigen Privat-Besichtigung und Führung hell begeistert. WETZ – der Leiter des Gesamtkunstwerkes KKLB – führte selber durch die Räumlichkeiten im ehemaligen Landessender Beromünster. Mit seiner humorvollen und blumigen Art brachte er uns Besuchern die verschiedenen Kunstobjekte von Künstlern aus dem In- und Ausland in bemerkenswerter Form nahe.

Zum Schluss genossen die Besucher ein feines Mittagessen in den alten, historischen Räumlichkeiten des alten Sendesaales des Radiosenders Beromünster.

FC Littau-Präsident Beat Krieger überreichte an diesem Anlass auch die Ehrenurkunde an Marianne Wüst als neues Freimitglied des FC Littau.

Herzlichen Dank an Joss Schneider für die interessanten Anlässe in seinem Obmann-Jahr, welches mit der Generalversammlung im Oktober 2016 zu Ende geht.

Beat Krieger, Präsident
beat.krieger@gmx.ch / Natel 079-509 92 94